

# ASPIRASI WARGA

## Pendampingan Vaksinasi Kembali Dilakukan TNI/Polri

Edi Purwanto - [BATANG.ASPIRASIWARGA.COM](http://BATANG.ASPIRASIWARGA.COM)

Jan 31, 2022 - 21:23



Batang - TNI/Polri bersinergi melakukan pendampingan vaksinasi Covid-19, kali ini monitoring dan pendampingan vaksin dilakukan di Gedung MTS NH Banyuputih Kecamatan Banyuputih Kabupaten Batang. Senin (31/01/22) pagi.

Vaksi yang berikan tadi pagi untuk siswa/siswi MTS NH Banyuputih Dosis 2 dengan jenis vaksin Biovarma (Sinovak), adapun siswa yang dapat tervaksin sebanyak 446 orang.

Hadir dalam kegiatan diantaranya Danramil 13/ Banyuputih yang kali ini diwakili Serda Sigit (Babinsa) Desa Banyuputih, Kapolsek Limpung diwakili Iptu Wargo (Babinkamtibmas) Desa Banyuputih, Kepala Puskesmas Banyuputih dr Zulhinro beserta Tim Vaksinator, Kepala Sekolah MTS NH Khoirin dan para Siswa/Siswi penerima Vaksin. Khoirin (Kapala Sekolah) mengucapkan banyak terimakasih kepada instansi terkait yang telah sudi meluangkan waktu untuk melakukan vaksinasi pada anak didik MTS NH Banyuputih, semoga dengan adanya vaksinasi ini anak didik dapat belajar dengan aman dan nyaman "ucapnya".

Pelaksanaan belajar mengajar di MTS NH Banyuputih sudah berjalan normal, kita sudah melaksanakan tatap muka tiap harinya, alhamdulillah anak didik kami semuanya sudah melakukan vaksinasi dosis pertama dan hari ini dilanjut ke dosis 2, "beber Khoirin".

dr Zulhinro (Kepala Puskesmas Banyuputih) menambahkan, vaksinasi sudah menjadi program dari pemerintah pusat dan wajib dilakukan untuk warga mulai dari usia 6 tahun, kita sebagai pelaksana cuma menjalankan perintah, dan program ini tidak akan berhasil dengan maksimal bila tidak ada kerjasama "terangnya".

Kita dari TNI/Polri akan selalu siap mendampingi vaksinasi "imbuh Serda Sigit", TNI/Polri juga diperintah dari Komando atas untuk selalu siap melakukan kegiatan memerangi penyebaran virus covid-19.

Salah satunya melakukan pendampingan dan monitor kegiatan vaksinasi, selain itu, kita juga tak henti hentinya melakukan patroli Yustisi dan PPKM. Bahkan kita tak lupa selalu memberikan edukasi ke warga dan perangkat Desa guna mematuhi protokol kesehatan, "tutup Sigit".